



成岩中学校だより

令和7年7月16日

## 地域とのつながりの中で育つ力 ~保護者・地域の皆様に感謝~

1学期もまもなく終了を迎えます。ここまで大きな事故や混乱もなく過ごすことができたのは、ひとえに保護者の皆様、そして地域の皆様の温かいご理解とご支援のおかけです。心より感謝申し上げます。

この1学期、生徒たちはさまざまなことに意欲的に取り組んできました。日々の授業をはじめ、生徒会や委員会活動、行事など、どの場面でも真剣に向き合い、多くの学びを得てきたことだと思います。2年生の野外活動や3年生の修学旅行といった宿泊行事では、仲間と協力しながら充実した時間を過ごし、その姿から一人ひとりの確かな成長を感じることができました。

最近、特に感心しているのは、生徒たちが地域の行事や活動に、これまで以上に積極的に関わろうとしている姿です。

たとえば、6月28日(土)に行われたプール横の花壇整備では、「成岩おもいやり隊」の皆さんのが育てたマリーゴールドの苗を、地域の大人の方々と一緒に、約40名の生徒たちが一つひとつ丁寧に植えてくれました。また、7月5日(土)の成岩児童センターまつりには、35名の生徒がボランティアとして参加をし、訪れた子供たちにゲームの説明やお手伝いをしてくれました。さらに夏休みには、地区のラジオ体操やサマーフェスティバルなどの地域行事にもとてもたくさんの生徒がボランティアとして参加してくれる予定となっています。

このようなさまざまな経験から、生徒たちは「誰かのためにできること」に気づき、自ら行動する力を育んでいます。そしてそれを可能にしてくださっているのが、日々地域で活動されている皆様の存在です。あらためて心より感謝申し上げます。

また、生徒たちがこうした気持ちをもてるのは、ご家庭での温かな支えがあってこそあり、日々の励ましや後押し、生徒たちの前向きな行動を後押ししているのだと思います。本当にありがとうございます。

現在、半田市の中学校では休日の部活動が行われておらず、生徒たちに時間的なゆとりが生まれていることも背景にあるかもしれません。しかし、何より大切なのは、「やってみたい」「役に立ちたい」という思いです。その気持ちを、これからも大切に育んでいきたいと考えています。

子どもたちは、地域に支えられながら、地域に根ざして育っています。そしてやがて、地域の一員として、自らも誰かを支える存在へと成長してくれることでしょう。その歩みをともに支えてくださっている保護者の皆様、地域の皆様に、重ねて感謝申し上げるとともに、今後とも変わらぬご協力をよろしくお願ひいたします。



【花苗植え付けボランティア(6/28)】



【成岩児童センターまつりボランティア(7/5)】

## 最近の行事いろいろ

### NARAWA プレゼンター (6/26 (木))

1学期の「NARAWA プレゼンター」では、総合的な学習を中心に学んできたことや自分の考えを、タブレットでまとめて発表しました。学年の枠をこえて伝え合うことで、表現力や伝える力を高めるよい機会となりました。

経験のある最上級生の3年生は、進行やサポートなどでリーダーシップを發揮し、活動を大いに支えてくれました。



### 食の指導 (7/3 (木))



栄養教諭の先生を講師にお迎えして、1・2年生向けに食の指導が行われました。1年生は「朝食を見直そう」テーマで、朝食は生活習慣を整えたり、脳を正常に働かせたりする効果があることについて、2年生は、「しっかりとろう カルシウム」というテーマで、骨密度を高めるために一番カルシウムを摂取しなければいけない時期であることなどを学びました。

### PTA活動より

本年度もPTAの役員や実行委員の皆様が中心となって、いろいろな活動を楽しみながら参加してくださっています。ありがとうございます。

### PTAリサイクル運動 (6/24 (火))

毎年恒例の制服等のリサイクル運動です。PTA実行委員の皆様の他、ボランティアとして参加してくださった保護者の方々のご協力のおかげで、スムーズに行うことができました。ありがとうございました。



### PTA上級学校見学 (7/4 (金))



申込みをしていただいた21名のPTA保護者の方で、上級学校見学に行ってきました。この活動は毎年好評であり、今年度で3年目となります。午前は武豊高等学校で、本年度から始まったフレキシブルハイスクールの概要説明と校内見学をさせていただきました。午後は半田農業高等学校で、学校説明を受けた後、農業高校の特色である「農園」を見学させていただきました。